

Rapport ressort jeunesse 2013-2014

Chers amis de la gym,

Le ressort jeunesse compte à ce jour 7 groupes et plus de 170 gymnastes. Voici les activités réalisées durant l'année mais également, vous le comprendrez bien vite, les besoins en moniteurs que nous avons actuellement dans plusieurs de nos groupes:

Rapport des monitrices parents/enfants et enfantines:

Le groupe parents-enfants compte pas moins de 30 couples et le groupe gym enfantine 35 enfants à l'heure actuelle. Les entraînements ont lieu pour les premiers tous les samedis matins et pour le second les jeudis soir.

Cette année, nous avons participé à trois concours. Le concours de Noël, La fête de Printemps et la Cantonale à Bière.

Nous tenons à remercier les organisateurs des concours internes pour leur dévouement. En effet, ces journées sont toujours bien appréciées par nos chères petites têtes blondes et leurs parents.

Le 29 juin, 30 participants des deux groupes se sont rendus à la Cantonale à Bière. Malgré la météo quelque peu pluvieuse, les sourires et la motivation étaient présents sur tous les visages. Cette journée restera certainement gravée dans les mémoires pour longtemps.

Cette année marque également un tournant dans nos groupes. En effet, Karène nous quitte après plusieurs années passée au poste de monitrices d'ici la fin de l'année. Nous tenons à la remercier pour tous ces moments partagés avec elle. De plus, Dominique nous quittera dès la rentrée 2015 pour des raisons personnelles. Nous tenons également à la remercier pour son engagement.

Une nouvelle monitrice est venue renforcer les rangs du groupe parents-enfants, il s'agit de Lyne Bonzon et Laure a déjà repris depuis la rentrée d'août le poste de monitrice responsable des deux groupes.

Mais cela ne suffit pas ! En effet, après la démission des aides-monitrices du groupe gym enfantine, nous ne sommes plus que 2 pour finir l'année et Laure se

retrouvera toute seule dès janvier. Il nous faut du monde ou le groupe fermera. En effet, gérer 30 enfants toute seule n'est malheureusement pas possible.

S'agissant des Parents-enfants, nous nous faisons moins de soucis. Des parents se sont déjà proposés pour nous aider. Mais si l'un de vous désire s'investir quelques heures, vous êtes les bienvenus.

Pour finir, nous tenons à remercier le comité élargi pour son engagement tout au long de l'année.

Le groupe jeunesse fille continue son petit bonhomme de chemin. Elles sont actuellement 16 gymnastes qui participent aux diverses manifestations organisées par la société et qui apprécient toujours ces bons moments.

Les mini-mixtes se sont, pour la première fois, produits en concours à la Coupe des Bains ainsi qu'à la Cantonale à Bière. Un peu impressionnés mais plein de concentration et de fierté, ils étaient tout contents de pouvoir montrer les progrès réalisés durant cette année. Les résultats importent peu et je tiens surtout à souligner le courage et l'engagement de ces jeunes moniteurs qui, sans trop d'expérience, ont réussi à former ce groupe et à l'amener en concours. Ils sont une base solide et précieuse pour la suite!

A la rentrée l'effectif a grimpé à 14 gymnastes, entourés de 4 moniteurs.

Les agrès mixtes ont participé à 4 concours dans le courant de cette année. En décembre, ils se sont rendus à Heerbrugg pour les championnats suisses et terminent 10^e au sol et 7^e au saut. Puis vient la Coupe des Bains où ils remportent la 2^e place au saut et la 4^e au sol. Lors des championnats romands à Bulle, ils terminent pour les deux productions au 6^e rang et finalement, lors de la fête cantonale vaudoise, tout comme à la coupe des Bains, c'est une médaille d'argent pour le saut et de chocolat pour le sol.

Ils se préparent actuellement pour les championnats suisses 2014 qui auront lieu les 6 et 7 décembre à Vevey. N'hésitez pas à venir massivement les soutenir!

Après 12 ans pour l'un et 7 ans pour la seconde, David et Aurélie sont actuellement à la recherche de moniteurs pour reprendre le groupe car, je cite: «Ils ne sont pas éternels». Ils entraînent une trentaine de gymnastes super motivés alors n'hésitez pas à vous engager pour eux!

Chez les GASEM cette année, l'âge avancé de nos grandes gymnastes (eh oui, déjà l'année des 17 ans) les ont forcées à passer chez les Team Actives. Nous nous retrouvons alors avec de toutes jeunes demoiselles sans trop d'expérience de concours si ce n'est en individuel et avons donc du renoncer à participer aux compétitions.

Vous les retrouverez en mai, lors de la Coupe des Bains avec une toute nouvelle chorégraphie avec cerceaux.

Les individuels se sont rendues à trois concours ainsi qu'à la finale vaudoise pour les gymnastes qualifiées. 11 médailles et 17 distinctions ont été remportées tout au long de la saison.

Nous tenons à souligner les excellents résultats de nos 4 seules gymnastes de plus de 16 ans qui continuent à effectuer de l'individuel. Vanessa Carrard et Morgane Houlmann sont abonnées aux distinctions tandis qu'Audrey Huon apprécie particulièrement le bronze. Lauriane Ryser se bat elle contre le seul garçon présent à ce jour dans notre discipline, en individuel. Après deux médailles d'argent, elle remporte la qualification à Yverdon, devant sa famille et ses amis et termine avec le magnifique titre de championne vaudoise à Bière au mois de juin. Ces 4 demoiselles finissent au 2ème rang par équipe à Yverdon, faisant la fierté de leurs monitrices.

A ce jour, ce sont 36 gymnastes de 6 à 20 ans qui s'entraînent le lundi et le mardi, entourées de 6 monitrices et aides.

Le 7e groupe faisant partie du ressort jeunesse, les agrès pour tous, connaissent un début d'année très compliqué. Les deux moniteurs ont démissionné précipitamment, la semaine avant la rentrée scolaire, laissant une vingtaine de gymnastes et une aide-monitrice dans l'embarras. Au pied levé, Morgane Cottens a accepté de remplacer ces moniteurs pour 3 semaines et nous la remercions encore chaleureusement.

A l'heure actuelle, une seule personne manque à ce groupe, un moniteur responsable, ayant plus de 18 ans. Les gymnastes sont là, contents du plaisir qu'ils ont à venir à la salle et deux demoiselles sont motivées à être aides-monitrices puis plus tard se former pour reprendre ce groupe.

Si vous aviez vu la déception de ces jeunes gens lorsque nous leur avons annoncé la probable fermeture de leur groupe, vous comprendriez notre désarroi. Ce groupe

est nécessaire à notre société, il offre un moment d'apprentissage et de plaisir pour des jeunes qui ne souhaitent pas se présenter en concours.

Nous espérons vivement qu'une solution soit trouvée rapidement.

En résumé nous avons besoin de 3 aides-moniteurs pour gym enfantine, deux moniteurs pour les agrès mixtes et un moniteur très urgent chez les agrès pour tous. Les groupes jeunesse sont l'avenir et la relève de notre société. Si nous n'agissons pas maintenant afin de combler ce besoin, nous ne pouvons envisager l'avenir avec sérénité.

Pas besoin d'années d'expérience, ni de grands diplômes, juste une bonne motivation et l'envie de donner un peu de son temps pour les enfants et les jeunes de notre société. Je vous attends lors du verre de l'amitié pour votre inscription!

Je finis en remerciant les monitrices et moniteurs pour leur engagement, leur motivation et le temps qu'ils passent en salle de gym.

Merci pour votre attention et bonne soirée!